

Mein Stern

Das Nimmerland

Von Filthy-Mortal

Kapitel 3: Ich schieb hallos!

Kai ist jetzt schon seit 3 Stunden weg, habe keine Ahnung wo er ist und was ich machen soll, die Polizei rufen? Seine Eltern bescheid sagen? Ich glaube das wäre erstmal das beste wenn seine Eltern bescheid wissen, aber ich kann sie doch jetzt nicht wecken, es ist schon fast Mitternacht! Aber was soll ich sonst machen, mein Freund ist weg ohne bescheid zu sagen wo er hinget, langsam bekomme ich das Gefühl das seine Ex wieder angerufen hat, ich krieg die Krise wenn ich an sowas denke!

Nein! Ich lasse die Eltern schlafen und regel das auf meine Art und weise, ich lass ihn erstmal seine Ruhe, ich hoffe er beruhigt sich wieder und kommt bald wieder nach Hause.

Ich legt mich weinend und total durcheinander auf das Bett, und ergebe mich den schlaf, und träume plötzlich wieder von den myteriösen Sternen, langsam denke ich ich werde verrückt, warum bringen mich diese Sterne so zum nachdenken? Ist das vielleicht irgendein Zeichen?

Die Sterne sind so schön, sie kommen in meiner Traum immer näher, ich fliege in meinem Traum, nur leider alleine.

Ich kenne die Geschichte nur so das ich dann einen nicht allzu unbekanntem Begleiter bei mir habe, und mir erklärt wohin wir gehen

"Dort liegt Nimmerland, erster Stern rechts und immer der Nase nach" Schon wieder der Satz! Schon wieder dieser behinderte Satz!!! Der geht mir einfach nicht aus dem Kopf, aber es kam mir gerade so rüber alsob die Stimme so nahe wär, direkt neben mir!

Ich werde verrückt, ich glaube das verschwinden von meinem Freund macht mich so verrückt!

Ich zucke beim träumen, beim fliegen im Traum habe ich manchmal das Gefühl das ich runterfalle, das zucken merke ich garnicht, zum Glück, sonst werde ich noch verrückter!

Nach 3 Stunden schlafen wache ich wegen einem komischen Geräusch auf, verschlafen schau ich in den Raum, muss noch blinzeln und bin noch halb verpeilt! "Kai??" ich hoffte das er es ist und renne zur Tür, zieh sie hastig auf, stille! nichts! "KAI?"schon wieder nichts! ich warte noch eine weile, aber nach ein paar minuten warten taucht er doch nicht auf, ich fange wieder an zu weinen und laufe wieder ins Haus "Warum weinst du?" Eine Stimme die ich nicht kenne, ich dreh mich erschreckt

um "Wer...wer ist da?" ..."Ich bin die antwort auf deine Gebete" ...hä? was ist das denn für eine antwort? "Also hör mal, wer du auch bist komm raus, sonst werde ich zickig, ich bin gerade nicht für spaß zu haben!" ...danach kam keine antwort mehr, ich schränke meine Arme zusammen und klopfte mit meinem Fuß "Hey sind wir hier bei irgendner verarsche sendung?"

"Was soll das sein?" ...ich seufzte und verdreht die Augen, "Kai komm raus!!" ..."Wer ist das?"..."Hey" Treib keine spielchen mit mir freundchen" ..."jaja schon gut nicht schlagen bitte" Moment mal, das ist nicht Kai's stimme, aber wer dann? "H-hey, du jagst mir angst ein, komm jetzt raus, bevor ich durchdrehe" ..."Flipp aber blös nicht aus!" die Gestalt kommt auf mich zu, ich habe angst das es irgendein spanner sein kann der mich jetzt flachlegen will! Aber ich erkannte etwas grünes, er hat keine schwarze Haupe auf oder so, so wie gangster oder vergewaltiger immer im fernsehen gezeigt werden, mir steht das Herz bis zum Hals, ich fing an zu zittern und bekam auf sekunde einen schweißausbruch! Ich denke nur noch -Kai, bitte hilf mir!- Ich kneif meine Augen zu und denke nur noch das es endlich vorbei sein soll! Die Schritte kommen näher, aber es hören sich wie latschen an, so wie pantoffel oder so, dann höre ich nix mehr, ist es vorbei? "Mach doch die Augen auf! Was ist denn los mit dir?" Ich öffne langsam die Augen, schaue den fremden ins Gesicht, mir bleibt die Luft weg! Denn das was ich sehe, könnte echt beweisen das ich verrückt geworden bin! Lächelt mich unschuldig an, obwohl ich dastehe wie eine Psychotante die gerade aus der Irrenanstalt geflohen ist! Ich fange an zu stottern und kriege kein einziges Wort raus, starre das was vor mir steht von oben bis unten an, will jetzt am liebsten hinlaufen und berühren ob ich nicht wirklich Hallos schiebe!

Ich hebe eine Hand und will hinlaufen, mir läuft der schweiß von der Stirn und bekomme kaum Luft, der merkt es nicht mal was in mir vorgeht und sagt nur freundlich...

"Hi, ich bin Peter Pan"